

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

9.09.99

Declaró senador Rafael Moreno

LAGOS PRESIDENTE ES LO MEJOR PARA CHILE

* El parlamentario democratacristiano entregó todo su apoyo al abanderado de la Concertación y aseguró que será su jefe de campaña en la zona costera de la Sexta Región.

En su segundo día de recorrido por el secano costero de la Sexta Región, el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, recibió el decidido apoyo del senador Rafael Moreno (DC), quien reiteró que encabezará la campaña en la zona. "Uno es consecuente y coherente en la vida y yo lo dije cuando era candidato a senador: si en una Primaria abierta, limpia y leal, Ricardo Lagos ganaba la elección, yo sería su jefe de campaña en esta región", afirmó el parlamentario y agregó que realizaba la labor con mucho agrado, porque está convencido que "es lo mejor para el país".

Sin embargo, aclaró que este apoyo no significaba cambiar lo que había dicho del abanderado durante las Primarias, sino respetar los resultados de los comicios internos y la diversidad en la Concertación. Además, dijo que durante la última Junta Nacional de la Democracia Cristiana, el mismo Lagos disipó sus temores, pues "él se encargó de decir que no sería presidente de una ideología y eso para mí es más que suficiente".

Moreno comentó que Adolfo Zaldívar también está participando en la campaña del líder concertacionista en la Undécima Región y que "ha ido a la región con Camilo Escalona para organizar los comandos, por lo tanto, creo que hay que desarmar las imágenes que no existen".

El congresista se mostró contento con la recepción que el candidato ha tenido en los habitantes del sector que él representa, lo cual augura un muy buen resultado en las elecciones presidenciales de diciembre. "Yo conozco a la gente de esta zona, es muy buena y noble, gente que toma su tiempo para tomar una decisión, pero cuando se compromete lo hace de verdad y yo los he visto hoy día comprometidos".

En tanto, Ricardo Lagos y su comitiva visitaron las comunas de Marchihue, donde el candidato fue declarado hijo ilustre por el alcalde Adalberto González.

Durante un encuentro con agricultores, Lagos destacó la importancia de dotar al secano costero con seguridad de riego, construyendo grandes embalses como lo hizo en otras partes del país cuando fue ministro de Obras Públicas. Aseveró que de esta forma se desarrolla la agricultura y se generan mejores posibilidades del progreso. "El crecimiento de Chile debe llegar a todos los sectores, a todas las regiones, a todas las comunas. Mi compromiso como presidente será alcanzar un desarrollo más igual para todos", aseguró.

En una visita que realizó a los talleres "Siempre vivas", Lagos explicó que derrotará la pobreza, fomentando la organización y trabajo de la gente que uniéndose busca mejores posibilidades de desarrollo. "Es lo que llamamos 'buenas prácticas' y yo, en un momento de mi campaña, voy a invitar a las distintas buenas prácticas que he visitado a Santiago para mostrarle al país que con la organización de la gente es posible vencer la pobreza".

El candidato conoció la iniciativa de estos talleres, conformados por mujeres que a través de un proyecto Fosis han desarrollado enseñanza de disciplinas que les permiten fabricar productos comerciales.

En la comuna de La Estrella, fue recibido por el Consejo Comunal junto con el jefe edilicio, Gastón González, quien ha desempeñado este cargo durante 27 años. Independiente cercano a la derecha, González organizó directamente la visita de Lagos a la zona y expresó que se sentía muy honrado de recibir por primera vez a un candidato presidencial en la comuna. Agregó que su presencia constituye una muestra de unidad y recordó que como ministro siempre tuvo la gentileza de recibirlo en su gabinete.

Además de Rafael Moreno, acompañan a Lagos en esta jornada de la gira, los diputados Juan Pablo Letelier y Aníbal Pérez.